



## **L4 a Tlajomulco: Gobernador Enrique Alfaro difunde imágenes de la colocación de las vías**

Las instalaciones de la Línea Cuatro del Tren Eléctrico hacia Tlajomulco comienza a ser ya visibles con la instalación de los primeros metros de lo que será la vía por la cual circularán los trenes, uno de ellos ya en camino hacia México desde China. En sus redes sociales el gobernador Enrique Alfaro Ramírez dio a conocer ambos procesos y en el caso de las vías dijo que estaba seguro que el ver las imágenes emocionarían a un gran número de personas tal como a él le pasó cuando se las enviaron. Pero no comentó en qué tramo se llevó a cabo este proceso.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/l4-a-tlajomulco-gobernador-enrique-alfaro-difunde-imagenes-de-la-colocacion-de-las-vias-11316709.html>